



Union
syndicale
Solidaires



Où est le dialogue social?

- Alors que nous n'avons appris qu'aujourd'hui le jour et l'heure exacte d'arrivée de la Ministre.
- Alors que nous en sommes à notre troisième journée d'action en septembre et malgré notre demande officielle, la Ministre n'avait même pas daigné inscrire à son programme une rencontre avec l'intersyndicale.

C'est grâce à l'action d'aujourd'hui qu'elle a finalement décidé de nous recevoir :

Nous voulons entendre des réponses à notre plateforme revendicative élaborée et soutenue par nos actions répétées ces trois dernières années.

Nous attendons que la ministre nous présente des mesures concrètes pour répondre à nos revendications. Son cabinet, identique à celui de son prédécesseur, les connaît parfaitement.

Nous refuserons de simples effets d'annonce ou déclarations d'intention.

Le jeudi 29, montrons notre détermination à Mme Ericka Bareigts à sa descente d'avion sur Petite-Terre.

Rendez-vous à l'aéroport dès 7 h du matin (barge à 6h).